



## Le festival de l'aventure individuelle au collège

publié le 29/10/2018

La semaine de la rentrée se déroulera le festival de l'aventure individuelle, organisé par le CSC du Pays Mauzéen. Le programme et l'affiche se trouvent en fichiers joints.

Le collège René Caillié y est associé :

- ▶ Vendredi 9 novembre un des documentaires sera projeté, au collège, à destination des classes de Cinquième et de la 4 Valjean : "Le tour du monde en 80 jours sans un centime". L'un des réalisateurs, Muammer Yilmaz, sera présent et répondra aux questions des élèves.
- ▶ Deux groupes d'élèves, de Cinquième et de Troisième, ont réalisé, dans le cadre de l'AP, des affiches sur des découvreurs, des explorateurs, du Moyen Age et du XXème siècle. Elles seront visibles dans la salle des fêtes à partir du vendredi 9 novembre.

Bon festival !

### Documents joints

 [programme\\_festival\\_2018](#) (PDF de 189.6 ko)

 [affiche\\_2018](#) (PDF de 171.4 ko)